

Rock Elda Festival, la nueva propuesta cultural

04/06/2025



La Concejalía de Cultura continúa apostando por al música y por ello organiza un nuevo evento, el Rock Elda Festival. Será el 19 de julio por la tarde, con entrada gratuita en la Plaza Castelar. El plato fuerte será Obús, banda de heavy metal creada en la década de los 80.

El festival comenzará a las 19:30 horas con la actuación de Gabrielle de Val, a las 20:34 horas será el turno de los emblemáticos Excalibur y a las 22:30 cerrará este festival Obús.

El edil de Cultura, Iñaki Pérez, aseguró que esta primera edición busca consolidarse como un referente cultural para la comarca. "Tiene un cartel de lujo que incluye a

bandas destacadas del panorama rockero", destacó.

La idea surgió por el 40º aniversario del grupo local Excalibur, estos pidieron al Ayuntamiento celebrarlo de una manera especial en su ciudad, en Elda. Así han creado un festival especial para el disfrute de la población. "La ciudad contará con actuaciones de lujo con el objetivo de que la población tenga espacios de música diferentes, para que todos los gustos tengan cabida", dijo Pérez.

Pero lo más importante, aseguró el concejal, es el homenajear a un grupo local de renombre "y que se pueda celebrar con artistas de primer nivel".

Desde Excalibur agradecen el apoyo de la ciudad y del Ayuntamiento. "Cumplimos 40 años, que no se cumplen todos los días. La ciudad siempre ha pedido rock y este festival va a ser el mejor de la comarca".

Gabrielle de Val presentará su nuevo disco en Elda, que

sacará va a presentar su disco en Elda, cd que sale a la venta el 26 de junio. Continuarán los eldenses Excalibur con cantantes invitados como el de Landévir, de Elda, y otros artistas sorpresa. Por último cerrarán la noche los grandes de Obús.